

Fecha <b>27.09.2021</b>	Sección <b>Mercados</b>	Página <b>19</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

**7**

DE CADA 10 HOGARES CONSUMEN GAS LP.

**9.9**

POR CIENTO SE ELEVO EL PRECIO POR LITRO DESDE AGOSTO.

**60%**

DEL GAS QUE SE CONSUME ES DE IMPORTACIÓN.

**10%**

REPRESENTA EN EL GASTO FAMILIAR.

**SIN CONTROL**

**#PORMERCADOSINTERNACIONALES**

# Gas LP, con alza en costo

**ESTA SEMANA SUPERA EL TOPE DE PRECIOS QUE IMPUSÓ LA CRE, EN JULIO**

**POR ADRIÁN ARIAS**  
MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

Los precios de gas LP fijados por la Comisión Reguladora de Energía (CRE) superaron hasta en un peso el nivel observado en julio, antes de que el organismo impusiera la regulación tarifaria, de acuerdo con datos de la institución y expertos.

Información recopilada por la empresa de análisis Caraiva y Asociados señala que del 26 de septiembre al 2 de octubre, el costo por litro a nivel nacional promedia 13.60 pesos, esto es 1.02 pesos por encima de los 12.59 pesos por litro registrado al 31 de julio.

En el caso del kilogramo, el precio promedio en el país es de 25.13 pesos, es decir 0.64 centavos más caro que antes de la imposición de precios máximos fijados.

Como resultado de ello, una familia que consume un tanque

“

**CAUSA**

Es de esperarse que el costo del gas siga aumentando, en función de las referencias internacionales y las materias primas para su producción”.

**RAMSÉS PECH**  
CONSULTOR DE LA FIRMA CARAIVA Y ASOCIADOS

de 30 kilogramos al mes ahora tiene que pagar 753 pesos en promedio, mientras que a finales de julio ese costo era de 734 pesos.

Ramsés Pech, experto de la consultora, explicó que ello se debe a la variación de la molécula en los mercados internacionales, la cual se disparó 69 centavos en la última semana.

Explicó que se esperaba que en algún momento el precio del gas superara los niveles previos a la implementación de la tarifa máxima, pues en el costo del hidrocarburo intervienen factores que no pueden ser controlados por el Estado.

“Desde que inició el esquema de control de precios se podía esperar que sucediera esto. La inflación y el precio de la molécula están impactando el valor final de las tarifas del gas LP”, destacó.

De esta forma, el kilogramo acumula un aumento de 9.72 por ciento respecto a la primera semana de agosto, momento en que el organismo regulador comenzó a controlar los precios, mientras que el litro se disparó en 9.99 por ciento, en promedio a nivel nacional. ●

● El precio del litro a nivel nacional promedia 13.60 pesos, 1.02 pesos más alto que el 31 de julio.

● Las variaciones en el valor del hidrocarburo a nivel internacional son la causa del mayor costo.

● En agosto, la CRE implementó la política de precios máximos, para controlar las tarifas.



Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>27.09.2021</b>	Sección <b>Mercados</b>	Página <b>19</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

FOTO: ENFOQUE



**SUBIDA.** En julio, un tanque de 30 kilogramos costaba 734 pesos, esta semana subió a 753 pesos.